



## **Communiqué de Pierre PERRIN, Maire de Souffelweyersheim.**

**Jeudi 18 avril 2024 – 19 h / Agression au couteau de deux jeunes enfants à Souffelweyersheim**

---

Avant toute chose, je tiens à témoigner tout mon soutien aux enfants touchés par cette terrible agression et à leurs familles et à vous rassurer sur l'état de santé des deux jeunes filles qui vont du mieux possible. Leurs blessures sont superficielles et elles ont pu regagner leurs domiciles.

Je félicite et remercie vivement tous les services concernés, chacun dans leurs rôles (les enseignants, les élus, les agents communaux, la Police nationale et la Gendarmerie, ainsi que les équipes académiques...) pour leur réactivité et leur efficacité. Ils ont mis, au plus vite, tous les élèves et leurs professeurs en sécurité, géré les communications envers les familles et organisé la remise des élèves à leurs parents dans les meilleures conditions.

Les écoles seront réouvertes dès demain matin et une cellule d'écoute, organisée par l'Éducation nationale sera déployée dans toutes les écoles (maternelles et primaires) ainsi que le collège de la commune.

Une surveillance policière est également prévue pour rassurer les écoliers, les collégiens et leurs parents.

Nous n'avons, au moment où je vous parle, pas d'informations sur l'agresseur ni sur ses motivations. L'enquête est en cours.

Au même moment, pendant le confinement mis en place au collège de Souffelweyersheim, une collégienne a été victime d'un malaise cardiaque. Elle a été transférée dans un état critique à l'hôpital de Hautepierre. Nous partageons les inquiétudes de la famille.

Nous sommes tous choqués et profondément attristés par ces deux événements.